

La Coupe Epsilon (de Paris) : Ce que dit la FFB



Une paire composée d'un joueur de plus de 30 ans et d'un joueur de moins de 30 ans, c'est le concept de la Coupe Epsilon organisée par le comité de Paris. La 1ère édition a réuni près de 200 participants. Devant ce succès, Dominique Portal, présidente du comité de la capitale donne a renouvelé cet événement en 2016. [Voir le reportage.](#)

Au fait pourquoi Epsilon ? Réponse dans le reportage...

Maintenant la Version Nantaise :

**TOURNOI de Bridge « Epsilon »
Version Nantaise**

FFB
Fédération Française de Bridge

Bridge Jeune

**Samedi 24 septembre à 14h15
au B2A 1 Av. de L'Île, Orvault**

Tel 02 40 59 66 62

Il s'agit d'un tournoi intergénérationnel (un joueur de moins de 30 ans associé à un joueur de plus de 30 ans).
Associé à l'opération « Bridgez vous bien », pourront jouer également :
2 non licenciés
1 non licencié / 1 licencié
2 membres du club 4 série / 3, 2 ou 1ère série

Il n'y aura pas 200 joueurs, sinon le B2A va devoir pousser ses murs et nous n'aurons très probablement pas de joueur à renommée internationale mais là n'est pas la question.

Elle sera cependant fort chaleureuse et nous pensons qu'elle aura votre faveur et votre ferveur !!!

Et si par hasard on devait pousser les murs, on les poussera, le but est de faire un peu de cet événement notre « rentrée » et la fête du Bridge en mettant l'accent sur l'intergénérationnel comme à Paris. Cependant, comme nous sommes réalistes nous l'avons également ouvert aux paires constituées de :

- 1 non licencié / 1 licencié (voir 2 non licenciés) 2 membres du club 4 série/3, 2 ou 1ère série

Bien sur on clôturera le tout avec une petite collation ! Alors venez nombreux(se) !!!

Si vos enfants ou petits enfants jouent au Bridge, amenez les !

Si vous faites du bridge scolaire, amener vos élèves !

Si vous voulez vous mettre au bridge venez les voir !